

Berglaufsieg für Anton Philipp

Weitnauer gewinnt in Schweiz Ultra-Trail

Kempten/Weitnau Der Weitnauer Anton Philipp vom Berglaufteam Haglöfs hat beim Sardona Ultra Trail in Bad Ragaz/Schweiz die Marathon-Distanz gewonnen. Wegen Schneefalls wurde die Strecke verkürzt – auf 39 Kilometer. Für die 3300 Höhenmeter benötigte Philipp 5:21 Stunden und kam damit 21 Minuten vor dem Zweitplatzierten ins Ziel. Das ist umso beachtlicher, da dem Allgäuer noch die 321 Kilometer des eine Woche zuvor beendeten Transalpine Runs in den Knochen steckten.

Die Strecke führte bis in eine Höhe von 2500 Metern (Pizolhütte). Die Bedingungen waren extrem schwer: Nebelig, kalt und windig, dazu schlammige und verschneite Wege. Philipp: „Die Beine waren nach dem Transalpine an den Anstiegen unheimlich schwer. Aber im Ziel waren alle Strapazen vergessen und die Freude über den Sieg hat eindeutig überwogen.“

Gerald Blumrich aus Kempten hatte die Ultra-Distanz (70 Kilometer und 4500 Höhenmeter) in Angriff genommen. Nach 10:31 Stunden war er als 14. der Gesamtwertung ins Ziel gelaufen. (az)